



COMMUNIQUE

Personne ne doit perdre la vie, en sauvant celle des autres !

L'intersyndicale CGT, FO, SUD et UNSA souhaite dans ce moment de grande tristesse, exprimer tout son soutien aux deux agentes agressées ce 22 mai au CHU de Reims et à leurs collègues.

L'heure est au recueillement, mais nous ne pouvons contenir notre colère qui nous anime devant le décès de cette agente hospitalière qui dans l'exercice de sa fonction a perdu la vie, et nous présentons toutes nos condoléances à sa famille et à ses proches.

Toutes nos pensées vont aussi vers notre collègue gravement blessée dont nous souhaitons son rétablissement.

L'hôpital public doit être un lieu consacré aux soins où la violence ne doit pas avoir sa place, qu'il nous appartient à toutes et tous de sanctuariser. Pourtant les agressions depuis de nombreuses années ne cessent de progresser.

Nous attendons du gouvernement des actes forts, plus de bras et plus de lits, des effectifs et des moyens supplémentaires dans les établissements du sanitaire, du médico-social, du social, ceci pour éviter des drames à venir, améliorer les conditions de travail des salarié.e.s et la qualité de prise en charge de la population.

Nous invitons tou.te.s les professionnel.le.s à exprimer leur empathie et leur solidarité à nos deux collègues en organisant une minute de silence sur leur lieu de travail.

Paris, le 23 mai 2023